Freude schenken!

Liebe Dame, lieber Herr, liebe Familie,

vielen Dank, dass Sie dieses Weihnachtspaket zum Füllen mitgenommen haben. Sie können damit einem Menschen, der einsam ist, krank, allein, der vielleicht nicht mehr aus dem Haus kann oder auch einer Familie zu Weihnachten "Freude schenken"!

Die Menschen, die wir beschenken wollen, sind nicht immer finanziell Bedürftige. Es sind Menschen, die uns eingefallen sind, die sich – aus verschiedenen Gründen – unserer Meinung nach besonders über ein kleines Paket freuen würden, vielleicht auch gerade jetzt in der von Corona geprägten Zeit. Bei Ihren Überlegungen, wie Sie das Paket füllen möchten, haben Sie bitte den Menschen/die Menschen im Blick, für die Sie das Paket packen, und lassen sich dann einfach von Ihren Gedanken leiten. Ein liebevoll gepacktes Päckchen kann nur schön werden und Freude bringen!

Und hier noch einige praktische Hinweise:

Es wäre schön, wenn Sie das Paket möglichst in Geschenkpapier einpacken würden.

Bitte kleben Sie nach dem Einpacken den Aufkleber mit dem Hinweis auf die Adressaten gut sichtbar auf das Paket, damit wir es zuordnen können. Wenn Sie mögen, legen Sie dem Paket eine Weihnachtskarte mit einem Gruß bei. Und vielleicht stellen Sie sich beim Vorbereiten des Päckchens die Freude in den Gesichtern der Menschen vor, die Ihr Paket erhalten ...

Bitte geben Sie das Paket, wenn möglich, spätestens bis zum 15.12. im Gemeindebüro zu den Öffnungszeiten (16-17.30 Uhr) ab. Falls niemand im Büro sein sollte, stellen Sie das Päckchen einfach in die offene Kirche, links neben den Eingang auf den Boden. Wir leiten Ihr Päckchen zu Weihnachten an die Person(en) weiter, für die es bestimmt ist.

Danke für Ihre Mühe! Sie sind ein Segen für die Menschen!

Herzliche, liebe Grüße:

Ihr Caritas-Team der Gemeinde St. Johannes